

« La retraite par points, c'est le travail sans fin ! »



Y'a rien de bon dans la réforme MACRON- DELEVOYE.

La « retraite des morts »

L'usage des faux-semblants est de mise au titre de la communication : *égaux, universel, justice...* A les croire, nous pourrions penser être aussi bien traités que Bernard Arnault (70 ans, âge d'un retraité) qui a perçu 39 milliards au titre de l'année passée !!

Le retour à la « retraite des morts » et la mise à bas de décennies de conquêtes sociales pour ouvrir un nouveau marché à la Finance via la capitalisation par l'abaissement des droits individuels et collectifs est annoncé.

Le projet « par points »

La réalité est encore plus dure ! En effet, avec le projet par points de l'exécutif, les fonctionnaires, comme les autres salariés, cotiseront toute leur vie pour acquérir des points (à 10 euros le point au début de la réforme), puis transformeront ces points au moment de la retraite (0,55 euro de retraite annuelle pour chaque point). Soit un rendement annoncé aujourd'hui de 5,5%.

Attention, pour les fonctionnaires, c'est **l'ensemble de la carrière** qui sera ainsi pris en compte, comme pour les autres cotisants, en **non plus seulement les six derniers mois**.

« Fake news » :

Les médias, aux ordres du gouvernement, martèlent que les règles de départ à la retraite sont trop avantageuses pour les fonctionnaires. Cette affirmation a tellement été répétée au fil des ans qu'elle a acquis l'autorité d'une évidence. **Elle est pourtant fausse!**

En effet, pour le Conseil d'orientation des retraites, la majorité des fonctionnaires obtiennent une retraite plus basse que celle qu'ils auraient eue s'ils avaient été salariés du privé.

Devant cette évidence, il est maintenant question d'inclure les primes dans les salaires pour le calcul des points.

Qui seront les perdants ? Ceux qui ont peu ou pas de primes ! Les enseignants !!

FO a estimé la perte jusqu'à 1000 euros mensuels par rapport au montant de la pension qui serait servi avec le système actuel.

Alors à partir du 5 décembre, tous dans l'action !

Certains syndicats ont déjà le doigt sur le stylo et sont même prêts à sacrifier nos enfants avec la clause «Grand Père ».

Pour FO Enseignement Agricole, ce projet de réforme est inacceptable et doit être combattu par tous, car tous y perdront. L'heure n'est pas à rechercher celui qui perdra le moins mais à agir pour gagner tous ensemble.

Une seule réponse à cette provocation : préparons partout l'action et la grève à partir du 5 décembre pour le retrait du projet Macron de retraites par points !

FO Enseignement Agricole appelle tous les militants à organiser des AG d'information dans les établissements afin de construire le rapport de force dans l'unité.